
令和５年度

第1回 阿倍野区区政会議
まちづくり部会

令和５年７月11日（開催）

資料１
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・町会加入率の低下が進む中、町会の必要性を広く周知し、加入促進の取組みが求められている。

・役員の高齢化が進む現在、次世代の担い手不足を解消するため、若年層、子育て世代に届く情

報発信が必要です。

・世代を問わず参加いただけるあべのカーニバルやスポーツフェスタを行うために、開催方法の

変化が求められている。

・各地域での町会加入の取組（有効な周知方法等）や考えられる町会加入のメリットについて

・各地域のSNSを活用した情報発信の取組状況について

・「役員の仕事」を見える化し、必要性を理解していただくツールを作成する。役員の負担感を軽減するには、

具体的にどのようなことを掲載すると良いと考えられるかについて

・あべのカーニバルやスポーツフェスタの内容に、変化をつけるための開催方法について

ご意見をいただきたい事項

課題等

令和6年度に向けていただきたいご意見

4-1 地域の自主的なまちづくりの活動
支援・促進

2 2 

2 2 



・あべのの魅力を発信する「おさんぽmap」や「おさんぽmap外国語版」を用いた、大阪・関西

万博の機運の盛り上げにもつながる魅力あるまちづくりの効果的な取組が必要です。

・大阪・関西万博の開催を機に市外・海外からの来訪者が増えることが想定されるため、来訪者

が阿倍野区の魅力を感じてなんども訪れたくなるような「おさんぽmap」のさらなる活用の場、

情報発信の方法について

ご意見をいただきたい事項

課題等

令和6年度に向けていただきたいご意見

4-２ 誰もが自慢したくなる魅力ある
まちづくり
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